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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Vicenda del falso avvocato: interrogazione dimenticata?  
 
 
Il 10 settembre 2010 presentavo un'interrogazione relativa alla cosiddetta vicenda del falso 
avvocato (interrogazione n. 190.10). La vicenda riguarda figure della magistratura e chiede lumi su 
aspetti importanti e potenzialmente gravosi di conseguenze. 
 
A tutt'oggi a tale interrogazione non è ancora data risposta. Procedo quindi con un'interrogazione, 
la presente, dal contenuto semplice e diretto. 
 
Intende il Consiglio di Stato rispondere all'interrogazione n. 190.10 in tempi utili? Ritiene il 
Consiglio di Stato l'argomento di poca rilevanza? 
 
 
Sergio Savoia 
 


